

Große Heide Stunde Mai 2025



Zu Beginn unserer Stunde wurde das Märchen von der Goldmarie aufgeführt. Der Jahrgang 2 aus der OGS hatte sich sehr viel Mühe mit dem Bühnenbild und den Kostümen gegeben.

Frau Ilic hat im Anschluss noch einige Schüler/innen geehrt. Zum Beispiel Kinder aus dem Schachclub, die Pausenengel oder Teilnehmer des Känguruwettbewerbs.



Abgerundet wurde unsere „Große Heide Stunde“ mit Gesangseinlagen der Chor AG und der vierten Klassen sowie sportlichen Auftritten der zweiten und vierten Klassen.

Es war ein großes Fest und wir freuen uns schon auf die nächste Große Heide Stunde.